
Stornobedingungen

Wenn Sie sich von Ihrem Kurs abmelden möchten, 
müssen Sie folgende 3 Punkte beachten:

1.	Wichtig!

Wenn Sie sich nicht rechtzeitig abmelden oder am ersten Kurstag nicht 
da sind, dann müssen Sie trotzdem das gesamte Kursgeld bezahlen!

2.	Schriftlich abmelden!

Für eine korrekte Abmeldung müssen Sie sich 
schriftlich von Ihrem Kurs abmelden.

Für diese schriftliche Abmeldung brauchen wir von Ihnen:

•	 Ihren Namen

•	 Ihre Adresse

•	 Ihren Kurs

•	 den 1. Kurstag

Und: Sie müssen aufschreiben, dass Sie sich vom Kurs abmelden möchten. 

3.	Rechtzeitig abmelden!

Für eine rechtzeitige Abmeldung gelten für Sie folgende Termine:

Sie melden sich ab: Dann zahlen Sie:

bis 10 Tage vor Kursbeginn kein Kursgeld 

bis 1 Tag vor Kursbeginn 30% von Ihrem Kursgeld

ab dem 1. Kurstag das gesamte Kursgeld

 
Wenn Sie sich nicht rechtzeitig abgemeldet haben, 
dann müssen Sie das Kursgeld bezahlen!
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